



Graduaciones 2014



Algunos de los veteranos alumnos que participaron ayer en la ceremonia de graduación en el Paraninfo.

El Paraninfo reúne a 154 veteranos alumnos para dar fin a sus estudios

:: R.R. / WORD

SALAMANCA. 154 alumnos mayores de 55 años y repartidos por las sedes de Salamanca, Ávila, Béjar, Benavente, Ciudad Rodrigo, Toro y Zamora participaron ayer en la ceremonia de graduación de la décima promoción del Programa Interuniversitario de la Experiencia de Castilla y León. El rector Daniel Hernández Ruipérez presidió el acto en el Paraninfo y la conferencia de clausura la pronunció el naturalista, periodista y escritor, Joaquín Araujo. Durante tres cursos académicos, los alumnos siguieron 18 materias, 9 de ellas obligatorias y otras 9 optativas, de entre las 30 ofertadas por la Usal.



Dos grupos de graduados posan para la posteridad al término del acto académico celebrado ayer. :: FOTOGRAFÍAS: ALMEIDA

Los estudiantes chinos de la Pontificia se despiden

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Un centenar de alumnos de nacionalidad china que han estado estudiando español durante el presente curso en la Universidad Pontificia de Salamanca regresan a su país después de haber concluido sus estudios. Ayer tuvo lugar la ceremonia de despedida en la centenaria institución educativa, donde estos estudiantes han recibido enseñanza de calidad. Ángel Galindo, rector de la Universidad Pontificia de Salamanca, presidió la entrega de diplomas que tuvo lugar en el Aula Magna.



El centenar de estudiantes chinos que se ha formado en la Upsa posa en la foto de familia con Ángel Galindo, rector de la Pontificia.